

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Elecciones violentas	Las solicitudes de protección para magistrados y funcionarios electorales , dirigidas a la ministra presidenta Norma Piña, parecen haberse extraviado en el laberinto administrativo, pues aún no tienen respuesta . Esta temporada electoral ha sido marcada por la tensión y la violencia , como lo ilustra el trágico suceso en Xochimilco, donde en un doble homicidio el pasado martes, una de las víctimas fue el chofer del director general de Comunicación Social del TEPJF.
La Razón	Rozones	Detención caso Ayotzinapa	La Fiscalía General del Estado de Guerrero , a cargo de Zipacná Jesús Torres Ojeda, la que ayer concretó la captura de David "N", policía estatal acusado de matar al normalista Yanqui Kothan .
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Detención caso Ayotzinapa	Fue detenido el policía que supuestamente mató al joven estudiante de Ayotzinapa, Yanqui Kothan , y otros dos policías están detenidos por el mismo caso. No termina de estar claro qué lo que sucedió con ese crimen, pero lo que es un hecho es que no sólo están los policías detenidos, sino que esa muerte, un día después de que los grupos de Ayotzinapa habían ingresado por la fuerza a Palacio Nacional .
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Violencia contra candidatos	Las alertas rojas ante el incremento de violencia contra candidatos de elección popular, se encendieron nuevamente, ante el caso de la ejecución de Gisela Gaytán, candidata de Morena a la presidencia municipal de Celaya, Guanajuato.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Nombramiento en ASF	Buen fichaje logró la Auditoría Superior de la Federación, a cargo de David Colmenares. Designó como auditora Especial de Desempeño, a Arely Gómez, quien fue Procuradora General de la República .
Reporte índigo	Redes de Poder	Autocensura para no fiscalizar	Donde quieren hacer un enredo en el que no lo hay es en la Auditoría Superior de la Federación. Nos cuentan que el auditor especial de Desempeño, Agustín Caso Raphael salió a prender la pradera y declarar que en la institución hay autocensura para no fiscalizar .
La Jornada	Editorial	Nombramiento en ASF	El titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de la Cámara de Diputados, David Rogelio Colmenares Páramo, destituyó a Agustín Caso Raphael de la Auditoría Especial de Desempeño y nombró en su lugar a Arely Gómez González .
Milenio	Trascendió	Debate presidencial	El Instituto Nacional Electoral, Morena y el Partido del Trabajo pedirán que no nada más se rinda un informe claro por los errores del primer debate



			presidencial , sino que el Consejo General apruebe comprometerse a " condiciones mínimas de ajuste " para los siguientes debates, pues ahora acusan que la forma en que se manejaron las cámaras "afectaron la imagen de la candidata Claudia Sheinbaum.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Debate presidencial	11.3 millones de personas mayores 1 de edad vieron alguna de las transmisiones del primer debate presidencial el domingo. Un público inmejorable para que los inmoderados moderadores colaran preguntas tendenciosas contra el gobierno de la 4T, aprovechando el esquema "moderación proactiva".
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Debate presidencial	Durante el primer debate de aspirantes presidenciales, la oficialista Claudia Sheinbaum se refirió a la opositora Xóchitl Gálvez como " la candidata del PRIAN ", nunca por su nombre, usó esas siglas del tricolor como una mala palabra
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Candidaturas	Las actuaciones de los gobiernos el poder para apoyar sus partidos son cosa de cada elección, aunque ciertamente hace décadas que no veíamos algo como lo que está haciendo el presidente López Obrador y su gobierno para empujar a su candidata.
El Financiero	Confidencial	Agua contaminada en BJ	A unos días de que el gobierno de la capital dijera que no había problema con el agua en la alcaldía Benito Juárez, esto ante las constantes críticas de vecinos por un fuerte olor a gasolina, el jefe de Gobierno, Martí Batres , ya reconoció que sí , y hasta cerraron el punto donde se contaminó.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Agua contaminada en BJ	Si cuando era diputado Martí Batres no le importó repartir leche contaminada con heces entre la gente más pobre de la capital, ¿ por qué demonios le habría de preocupar ahora que los vecinos de la alcaldía Benito Juárez tomen agua con olor a gasolina?
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Agua contaminada en BJ	Vecinos de las alcaldías Benito Juárez y Álvaro Obregón han detectado que al abrir la llave del agua ésta es viscosa y con olor a combustible , agua que debería de ser potable. Han pasado tres semanas en que los habitantes de ocho colonias reportan un problema grave de contaminación de agua . No se les había hecho caso hasta que empezaron las manifestaciones.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Agua contaminada en BJ	La buena noticia es que finalmente el gobierno de la Ciudad de México encontró el supuesto origen de la contaminación de agua con diésel en la alcaldía Benito Juárez. La mala noticia es que sigue sin saberse qué o quiénes provocaron este desastre.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Candidaturas	¿ Xóchitl Gálvez quiere que el INE le haga su campaña? Eso es lo que dice Mario Delgado, líder nacional de Morena. Y es que Xóchitl hizo una visita que resultó controvertida a las instalaciones del Instituto Electoral para tratar, se dijo, el tema de los programas sociales.
El Sol de México	A la Sombra	PAN contra iniciativa de Morena	Diputados del PAN se manifestaron en contra de una iniciativa presentada por Morena , la cual busca reformar las leyes del Seguro Social, del ISSSTE, así como del Infonavit , con el objetivo de que los recursos de las Afores de los trabajadores se dirijan a un fideicomiso público
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Morena va por ahorros de trabajadores	En Morena quieren " confiscar " el copyright es del diputado panista Jorge Romero- los ahorros de los trabajadores para llevarlos un fideicomiso. Con esos recursos, se pretende crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar, sin consultar a los propietarios del dinero.



Síntesis de medios

11 de Abril 2024

24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Glisofato	Se acercaba el plazo del 31 de marzo para implementarlas medidas restrictivas a fin de impedir la importación de glifosato, el herbicida más usado en el mundo, y tomar una determinación institucional. Ahí, con varios titulares y funcionarios de alto nivel, deberían ponerse de acuerdo a fin de llevar una decisión en consenso sustentada a Palacio Nacional.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Candidaturas	El líder de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, apostó con Joaquín López Dóriga que se retirará si los resultados de MC no son mejores que los de la otra oposición
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Abuso en fármaco Keytruda	En México el precio promedio de una solución de cuatro mililitros; es decir, una simple inyección intravenosa , es de alrededor de 100 mil pesos
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	Debate presidencial	Juan Ignacio Zavala que en el primer debate presidencial , el INE logró la hazaña de dejar descontento a todo mundo. A la audiencia, en primer lugar, pero luego a las candidatas, a los conductores, a la comentocracia y a los propios consejeros del INE, que se quejaron de las quejas de todos, luego de admitir algunos errores de la empresa que produjo el show , con lo cual habrán dejado también molesta a su empresa productora.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Debate presidencial	El desencanto que parte de la comentocracia ha expresado con respecto a Xóchitl Gálvez en el debate me recuerda la desilusión teñida de reclamo que los cronistas deportivos suelen echar en cara a la selección mexicana de futbol porque fuimos eliminados en octavos o cuartos de final en la copa del mundo.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Periodismo	Durante décadas, una característica del periodismo mexicano ha sido que la información de mayor calidad no es la que aparece regularmente en las primeras planas de los periódicos o los noticieros electrónicos, sino en las columnas políticas.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Debate presidencial	El presidente López Obrador modificó de un día para otro, radical y equivocadamente, su opinión inicial sobre el debate del domingo. "Sí vi el debate. Estuvo muy bien, bastante bien, y es lo que puedo decir". Dijo que lo vio en el hotel de Manzanillo donde se hospedó y que le pareció "interesante", porque le hizo recordarlos debates en que participó.
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Conflicto con Ecuador	Distraídos como estamos con la ruptura con Ecuador , tras la provocación del presidente López Obrador a su proceso electoral , y el inaceptable asalto policíaco a nuestra embajada en Quito, que por donde se vea es condenable, todavía hay secuelas del debate del domingo, donde nadie, excepto Jorge Máynez, salió contento.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Fofo Márquez	La figura de Fofo Márquez , conocido en el mundo digital por su contenido en redes sociales , ha emergido como el arquetipo del individuo que, bajo el velo de la fama y el poder social, se cree por encima de las normas éticas y legales que rigen a la sociedad.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckerman	No me ayude Presidente	Este sexenio se ha caracterizado por el " AMLOcentrismo ". El Presidente es, ha sido y al parecer seguirá siendo, la figura central de la política mexicana. Él se encargará que así sea.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Conflicto con Ecuador	El gobierno de Ecuador violó la soberanía de México al entrar por la fuerza a la sede diplomática en Quito. El presidente Daniel Noboa debe disculparse y devolver al preso , porque realizó un acto ilegal de suma gravedad



El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Debate presidencial	Por separado, Sergio Gutiérrez Luna (Morena) P y Gerardo Fernández Noroña (PT) requirieron a los consejeros electorales un análisis sobre "logros, fallas y desafíos" del primer debate presidencial que derivaría en el establecimiento de "condiciones mínimas" para los encuentros subsecuentes y, finalmente, en la modificación del formato
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Victoria de AMLO	El presidente Andrés Manuel López Obrador ha conseguido una victoria política y diplomática tan contundente como inusual en estos tiempos tan propicios para la división y el desentendimiento.
El Universal	Bajo reserva	El humor de Máynez	Nos hacen ver que el hecho de ir en un muy, muy lejano tercer lugar en todas las encuestas de preferencias electorales no ha logrado quitarle el buen humor al candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Conflicto con Ecuador	Me pronuncio sin ambages a favor de respetar las normas, pero no solo en Ecuador, también en México.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Debate presidencial	Para AMLO, Claudia perdió el debate. Y perdió porque no lo defendió su gobierno, sus hijos, generando una grieta entre él y su candidata.
El Universal	En la mira Luis Cárdenas	Critica a AMLO	En un par de décadas hablar de AMLO será igual de irrelevante que hablar en estos momentos de Zedillo.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Debate presidencial	Su triunfo en el debate es otra razón para temerle a Sheinbaum por la aparente inminencia de su victoria



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.